

Aussern 10. August 1898

50

Lieber Freund.

Daz ist auf Deine Karte vom 22. Juli erst heute erst
gekommen, schreift vor allem Bedürfnig und Entschuldigung. Neben
jedem Worte bin ich durch eine Parosphitis, ein entzündliches und
durch sehr schmerzhafte Leiden, geplagt worden. Da hoffe er Ihnen nicht
plaudern zu haben, als es nach einem Spaziergang in der Abendluft
heftig zu dem geword wieds aufsetzt und gar nicht wieder wolle. Da
war sie zu allem empfängig und mit mir war auch keine zu gern
Nillen Leben vorstellbar. Und wie sie endlich genug war, wurde
sie eine volle Woche hindurch durch viele Antike, auf der gefahr.
ein politisch Gebiet von überzeugende Angelegenheit in Aufsicht ge-

19446⁵⁰

nommen. Sie wird doch, weil es sich um Zivil handelt welche in
Pom aufgelegt werden, höchstens rücksichtigen, aber sie darf für den zivilen
Appellations und darf aus der einen gegen die sie durch für in die verbitterte
Rang der Nationalhelden Anklage gegen werden hin. Aber gegen alle anderen
verbündeten Personen obgleich, in die es nicht offen und offiziell gegen den
hohen Drängen der Stärke und gegen jeder Zeugeneid an für ausgeschlossen
ist: je größer die Gefahr ist die in verbündet, desto mehr kann sie dann auch
gebräucht sein ihnen zu unterliegen. Bei der soviel klar geworden, wie
sie vor uns auf offizieller Basis befinden, wie gering die Einsicht auf
diesem ist. Es ist augenscheinlich von ungemeiner Absichtungen zu entdecken
Rechtfertigung der einen oder der anderen Art handen werden, so dass ihnen die
Fiktion der Zivilgerichten entgehen, wegen doch aus dem Appellations und Stärke

zu Nehmen kommt. Ein Misstrauensschlag in Estland wird doch wohl
erfolgen. Zug er zu Gewalt der Deutschen erfolgt, wegen uns wenig zu befürchten
dass man uns für jeden Fall abschaffen. Chancenlos als nächsten Misstrauens-
schlag. Dies trug an einer Welle auf eines hoffigen Beifallung ein. Es begann
nicht auch bald. Dann trugen wir uns gegen bei einem Feindes und kehrte
wieder wurde ich mit ihm zusammengefischt. Aber es fand die bader für zu
gutkämpfend und erwartete auch bei weiterem Verlust keine solchen Ausfallungen.
Zumindesten wurde ich im Rückblick auf die Möglichkeit, die es zu empfehlende
Rolle bespielen werden wird, und ihm in Fällen zu bleiben haben. Nach solchen
die öffentlichen Dring zu in Angriff, die sie noch nicht zu Nehmen entgehen
schaffender Arbeit gekommen bin.

Bei mein vorzüchlicher Tätigkeit habe ich den recht handligen Mitglieder ge-

kommen, der nach einem vielen wochen als fröhlich, schaue ich noch aus.

Wir gehörten zweifellos bei Lebendigen Konkurrenz zu verblieben. Nach Wien
würden wir noch einmal fahren, aber bestellt uns auf kurze Zeit, so das wir
es möglich machen. Ich habe es wieder gefüllt da Alpen Ausfall soll ge-
nauen gedacht. Wir fahren aus, dann sind auch wiederholungen mit uns zu
erfolgen, das End aller der Tonne soll geben haben wird. Auch Anna
wird noch lange fahren. Es braucht ich bin nur von mir zu reden. Zu
meinem einzigen Wunsch ist es die end End alle sehr ehrlich, füge ich
in herzlichen Grüßen End aller Ringe.

Bei Anna ergeben

Anna mit dem Brief an Z.,

S. und.

da für den neuen Abfahrt nicht

Kann, absonder nach S. Metz

(Kastens). Vielleicht soll du die Eile ein mitnehmen, damit noch
der Brief gezeigt werden.